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’ 題写黒野清宇

ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARYNQ24

ﾉﾉりじヅ雄惚"沙 2004～2005年度RI会長ｸﾚﾝE.ｴｽﾃｽ･ｼﾆｱ
DP

米山功労者ファンドフェロー表彰へ轟轟ふざ、垂，横界理解月間巳ﾉもﾉもおおﾉもﾉ、

侭………琴侭響きようの例会侭淫'侭響'侭…響侭笥剥
唯

;第1075回 平成17年2月15日（火）
柴響鍾響…蜜…饗……儘響億………驫響"』
名古屋名城ローターアクトクラブ合同例会

於：鳳凰の間 18時30分

辰鶴琴億……碁，先週の記録侭碆'＝侭碆'‘債’…篭

域………………蕊;第1074回 平成17年2月8日(火）

一

萩原喜代子さん・三好親君・森幸一君・舎人経昭君

と、魚津常義君に感謝状が贈られました。

’ ボール・ハリス・フェロー表彰
囹"君が代”“我等の生業”

囹出席報告

会員 64(57)名 出ルiリ ′l2名

出席率 73.68％

前々回 1月25日（修正出席率） 92~86％

囹ビジター紹介 1名

…

碑
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隅

蕊

PHFとして二村聰君にメダルと証書、宮尾紘司君と

水野賀績君にマルチプルとしてピンが贈られました。宮尾RA委員長よりお願い

名古屋名城RACは今年度から次年度にかけて年齢

退会でメンバーが半減する為、先日18～22才のご子様

をお持ちの家庭へご依頼した通り、ご子息に限らず若

い方のご紹介と来週の合同例会に候ﾈil渚の方をお連れ

下さいますようお願い致します。

｜三好幹事報告’
1．本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので担当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。

その後、理事役員会を開催致しますので理邪役員

の方はそのままお残り下さい。

2．次回例会は午後6時30分より鳳凰の間にて名城

RAC合同例会を開催致します。

昼間の例会はございません。

3‘下半期会費の振込をお忘れの方は至急お願い致し

ます。

4． ロータリーの友と抜革のつづりが来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

へ

|鈴木(理)会長挨拶’
ビジターの水野茂生君ようこそ、ごゆっくりとお過

ごし頂きたいと思います。

今月の世界理解月間に併せたかのように間もなく

サッカーW杯最終予選が北朝鮮を相手に埼玉スタジア

ムで開催されます。スポーツに政治を持ち込むなとは

よく言われることですが最近のマスコミの取り上げ方

は相互理解には程遠く両国の対立感情を駆り立ててい

るようにも思われます。過去に卓球を通じて日中間の

友好が深まったように日朝間もお互いの理解が深まっ

ていきたいものです。

さて、先週は日本で4番目に創立された名古屋RC

創立80周年記念式典に出席して参りました。記念講演

は在籍50年の盛田和昭パス!､ガバナーで本来なら80年

間の歴史を語るところですが「温故知新」の時代では

なく未来を見直す事が大切であるとさらりと述べら

れ、記念事業としては万博ロータリー館とロータリー

財団、米山記念奨学会への寄付金としてアトラクショ

－1－

楽会長テーマ EXPO開催まであと 38日 本紙は再生紙を使用しております。



“酒の功罪”

会員加藤重雄君

初めて酒を飲んだのは小学校6年生の秋、姉の結婚

式の日でした。昔は家で結婚式をしましたので親戚の

人が家で酒盛りをします。とつくりの燗酒を運んでい

ると一杯飲んでみろ、 うまいぞ、 と言われ少しずつ飲

んでいるうちにわからなくなってしまい、次の日が修

学旅行でしたが自分で歩いて行けずに母に学校まで自

転車で送ってもらいました。

昭和30年代の高針は町内で2月11日 （今の建国記念

日）にその年15才になる男子を公民館に集め若い衆入

りをしました。親が酒二升と米一升を持参し御払いの

後、酒の席でガブガブ飲まされました。

高針は棒の手の大変さかんなところで毎年9月の下

旬から10月10日の祭日にかけて毎晩この若い衆を中心

に稽古をし、その後必ず酒を飲みました。中でも大量

に飲めるのはお馬搭と棒の手の奉納がお宮に終わった

夜です。公民館と違い宿ですので料理もあります。祭

のお供えの冷や酒を飲み大いに盛り上がると年配の人

達は色替え歌を次々に歌われました。

若い衆、何か歌えと言われ軍歌、父よあなたは強

かった、を歌うと若いのによく知っておる、 もっと歌

えと麦と兵隊、 ラバウル小唄、海ゆかば、などを歌わ

されました。今でしたら明治の気骨人と非難を受ける

かも知れません。ちなみに私は職場でも高齢者によく

軍歌を歌って差し上げます。

そしていい気になって飲み続け、起きて見ると宴席

を持って下さった宿の鶏小屋の中でした。

ンも盛田和昭氏の作詞「輝け名古屋ロータリー」を会

員とご夫人方によるコールロータリー名古屋の皆さん

の合唱でシンプルで気負いのない式典でした。

囹卓話

“無題”

会員和田正敏君

今日は私の娘婿が今池で「鈴木眼科」を開院する日

で、鈴木眼科の宣伝と私の病院についてPRさせてい

ただきます。

「和心・日日新」

我々の病院は地域に開かれた病院として保健・医

療・福祉の連携に努力いたします。

我々医療人は医療の質と安全の向上に努め医療サー

ビスの改善に努力いたします。

患者さまの権利を厳守し「患者様と医療人のパート

ナーシップ」が開化するよう努力いたします。

私の片腕として金子寛先生が副院長に就任され医療

の要になり新鋭の鈴木明子先生が内科（内分泌）を担

当。内科疾患と直接関係がある眼科疾患の専門医とし

て鈴木聡先生が診断と治療（手術）を担当し最新の医

療を提供するため各大学と医療連携を結び専門医の充

実を計り、循環器・呼吸器疾患については藤田学園の

循環器グループと呼吸器グループの専門医師が、脳神

経疾患・ リハビリテーション疾患は名古屋大学の神経

内科・脳神経外科の専門医師が担当し内科系疾患以外

は地域で開業されている専門医の先生方と病診連携を

結び診断と治療の協力を得て患者さまのための医療を

強化します。

看護・介護部門は患者さまの権利を守り最善のパー

トナーとして充実した看護・介護を提供できるように

サービスの向上と快適に生活できる環境整備に努めま

す。訪問看護ハピネスは看護を通じた福祉・介護の充

実。 リハビリテーション部門は理学療法士を中心に患

者さまの善きパートナーとしてリハビリテーションの

充実を計ります。薬剤師部門、 レントケン部門、生理

検査部門、栄養部門、心理部門は医療の質と安全の向

上に努力。医事部門は正確で迅速な医事サービス、医

療相談部は保健・医療・福祉の連携を強化するととも

に相談機能の充実に努力をします。

患者さまの権利を守り個人情報保護を充実させ医療

の安全と質を向上させるため2カ年計画でIT改革に

取り組み今年度は医療全般のオーダリングシステムを

導入。次に電子カルテを導入し患者さまの個人情報の

蓄頓と管理を整備しその情報の守秘管理機能を強化し

ます。

我々は皆さまの最高のパートナーとして日々新たな

気持ちで心を磨き、和を持ってパートナーシップを開

化いたします。

戸、

"…沙"…,c,"迄耗諏麻雀会成
fP

f 於：

i BANK NAME
f 優勝 澤田淳治
《 2 位 久野峯一
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圏2月度理事役員会議題

1 . 2004～2005年度上半期決算報告の件

2. 2005～2006年度各委員会組織表の件

3．社会奉仕（やまのて音楽祭2005)支援金の件

4. GSEホームステイの件

ノー､

圏ニコボックス(2/1.2/8)は次回掲載させて頂きます。

訂 正

前回(No.23)吉田宮司の講話の中で一部誤ま

りがございましたので訂正させて頂きます。

（誤）三代垂仁天皇26年（4）

（正）十一代垂仁天皇26年(前4）

’’ 次回例会 平成17年2月22日(火） ロータリー創立100周年例会 於：ラ・メゾン・ブランシュ

－り－
白


